



**MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA AL PLENO ORDINARIO DEL 9 DE DICIEMBRE DE 2021, RELATIVA A HOMENAJEAR A IGNACIO ECHEVARRÍA "HÉROE DEL MONOPATÍN" INSTALANDO UNA PLACA EN SU NOMBRE EN LA PISTA DE SKATE QUE SE CONSTRUIRÁ EN LA AVENIDA DE PORTUGAL.**

**Don José Antonio Luelmo**, Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía del Excmo. Ayuntamiento de Móstoles, en nombre y representación del mismo, y haciendo uso de las atribuciones que se me confiere, y al amparo del art. 96.1 y 2 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Móstoles, y el art. 97.3 del Reglamento de Organización Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades locales, así como el art. 46.e de la Ley 7/1985 Reguladora de las Bases de Régimen Local, eleva la presente MOCIÓN para su debate y aprobación, si procede, de acuerdo con la siguiente:

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

El 3 de junio de 2017 fueron asesinadas 8 personas y 48 fueron heridas de gravedad en los atentados yihadistas de Londres. Entre los fallecidos se encontraba Ignacio Echevarría un joven español de 39 años.

Ese fatídico día volvía a casa en bicicleta después de practicar una de sus pasiones el SKATE y vio cómo se estaban produciendo los ataques, lejos de huir lo que hizo fue enfrentarse a los terroristas para tratar de salvar la vida a una mujer que estaba siendo atacada.

Ignacio Echevarría fue muy valiente, pudo huir con su bicicleta, sin embargo, desafió con su monopatín a varios terroristas armados, lo que le costó la vida. Su coraje, la generosidad y la solidaridad que mostró poniendo en peligro su vida, para evitar que otros la perdieran le ha valido el reconocimiento internacional como el "HÉROE DEL MONOPATÍN". A título póstumo ha recibido la medalla Jorge, una distinción que otorga la reina Isabel II y la más alta condecoración que otorga la Policía Británica en reconocimiento a extraordinarias acciones de valor.

En España han sido muchos los homenajes que ha recibido Ignacio Echevarría, algunos de ellos dando nombre a pistas de skatepark. En la Junta de gobierno de 13 de octubre se adjudicó la construcción de una pista de Skate en la Avenida de Portugal.

Por todo ello el Grupo Municipal de Ciudadanos Móstoles eleva al Pleno para su debate y aprobación el siguiente acuerdo:



## ACUERDAN

- 1.- Rendir homenaje a Ignacio Echevarría "el Héroe del Monopatín" poniéndole su nombre a la pista de Skate de la Avenida Portugal, así como que se instale una placa en su nombre.

Móstoles, a 29 de noviembre de 2021  
Grupo Municipal

**Ciudadanos**  
Móstoles

José Antonio Luelmo Recio

Portavoz Grupo Municipal de Ciudadanos Móstoles